



「1年生移動教室」

第1学年主任 関根 和広

9月13日(水)から14日(木)までの移動教室は、マザー牧場やハイキング、宿舎でのレクリエーションなど、とても楽しいことがいっぱいでした。当日に向けて、食事係やバスレク係などの係活動の他、学習班では、千葉県地理や特産物、マザー牧場の動物、イベント、お土産等々、班ごとにタブレット端末を使ったり、資料を見たりして調べ学習を行いました。また各学級でも、マザー牧場で何をしたいのかなど、行程の作成も行い、当日が楽しみになりました。

1日目のマザー牧場は、とても景色がよく、花々もきれいでした。学級ごとに仔豚のレースやバンジージャンプを見たり、おいしいソフトクリームを食べたりなど、初めてのことが多く、皆、笑顔いっぱいでした。宿舎では、バイキング式の食事や大浴場のお風呂を楽しんだり、レクリエーションでは夜レク係を中心にクイズやレースなどで盛り上がり、楽しい時間を過ごすことができました。



夜はぐっすり睡眠を取り、2日目の朝も皆、元気に起きてきました。そして、ハイキングやウォーキングは、天候もよく、自然をたくさん感じることができました。

この移動教室で学んだことや楽しい思い出をこれからの学校生活に生かし、2年生に向けて準備していききたいと思います。

「2年生修学旅行」

第2学年主任 久保田 丞

2年生は9月21日(木)～22日(金)にかけて横浜、鎌倉方面へ修学旅行に出かけてきました。歴史遺産や、豊かな自然に触れた二日間は、高等部での最高の思い出になったのではないのでしょうか。

降水確率50%という微妙な天候の中、やや雨に降られた時間はあったものの、過ごしやすい天気の中での二日間でした。私はほとんどの時間を、1組のメンバーと共にしたのですが、皆の成長した姿に終始圧倒されていました。小町通りでは誰かがお土産を買うために立ち止まれば、待ってあげられる思いやり。大仏殿では、こともあろうか迷子になった私のことを探しに来てくれる優しさ。集合時間に間に合わなさそうになると、友達の荷物を持って走ってくれた男子生徒もかっこよかったです。振り返って思い出すと、(そして後日、各クラスの担任の先生にうかがうと)どのクラスにも、「みんながみんなを」思いやる」景色が多く見られたそうです。

「高等部の3年間マラソン」も、もうすぐ折り返し地点。大きな達成感と仲間との思い出を胸に、II期のトライアウト実習、その後に続く学習発表会と、「やや上り坂」はしばらく続きますが、きっとみんなならば大丈夫!力を合わせて、走りぬいていこう!



学校便りは音声でも確認できます。



学校便りは配布時期と学校サイト掲載日がずれる場合があります。